

L'année 2022 a été une année riche en travaux puisque grâce à la mise à disposition par la commune d'un ancien hangar de la CCBE, l'Association Communale de Chasse Agréée a pu créer un local pour ses activités.

Les travaux ont débuté en janvier par du **nettoyage**, la pose d'un **sol béton** et l'**installation de l'assainissement**. Ces premiers travaux ont été réalisés par la commune et l'ACCA, en collaboration.

Dès la fin de la saison de chasse, fin février, les chasseurs ont œuvré tous les week-ends jusqu'en juillet afin de faire de ce hangar un local fonctionnel. **Le bâtiment a notamment été bardé.**



Pose du sol béton

Bardage du bâtiment

Un local a été créé à l'intérieur grâce à une ossature bois, des panneaux de chambre froide et des ouvertures.



S'en est suivi l'**équipement** de cette pièce: pose du carrelage, du plafond, réalisation des peintures, de la plomberie, de l'électricité (prise en charge communale), création des sanitaires et d'une cuisine ouverte, pose du chauffage.



La salle terminée et décorée



Le reste du bâtiment est consacré au traitement du gibier et au stockage.

Une chambre froide complète l'équipement.



En septembre, le bâtiment a été inauguré en présence d'élus locaux, de partenaires et de chasseurs voisins dans une ambiance conviviale.



La saison 2022/2023 a donc commencé dans les meilleures conditions et les activités habituelles ont repris en complément des jours de chasse.



Deux journées de déterrage de blaireaux et deux journées de nettoyage des chemins ont été organisées.

Le local a servi également à organiser une formation décennale à la sécurité et des chaises de battue ont été installées aux Grands Bois.



Les chasseurs ont également accueilli les petits monstres de la commune pour Halloween et ont offert à nos aînés la viande (biche) pour le repas de fin d'année.



L'année 2022 a été riche mais l'année 2023 ne le sera pas moins grâce notamment à notre collaboration avec le comité des fêtes de CROZE.

Comme l'an dernier, tous les chasseurs et les accompagnants de l'ACCA vous souhaitent une excellente année 2023.

Ils remercient très chaleureusement les habitants de la commune pour leur compréhension lors des éventuels désagréments qu'ils pourraient générer bien involontairement lors de leurs actions de chasse

Céline WOLFS, secrétaire de l'ACCA.

